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新华社北京3月12日电 中国人民
政治协商会议第十二届全国委员会第一
次会议在圆满完成各项议程后，12日上
午在人民大会堂闭幕。会议号召，人民政
协的各级组织、各参加单位和广大政协委
员，更加紧密地团结在以习近平同志为总
书记的中共中央周围，高举中国特色社会
主义伟大旗帜，以邓小平理论、“三个代
表”重要思想、科学发展观为指导，求真务
实，锐意进取，开拓创新，为全面建成小康
社会、实现中华民族伟大复兴而共同奋
斗。

会议由俞正声主持。全国政协副主
席杜青林、令计划、韩启德、帕巴拉�格列
朗杰、董建华、万钢、林文漪、罗富和、
何厚铧、张庆黎、李海峰、苏荣、陈元、
卢展工、周小川、王家瑞、王正伟、马飚、
齐续春、陈晓光、马培华、刘晓峰、王钦敏
在主席台前排就座。

胡锦涛、习近平、吴邦国、温家宝、
贾庆林、李克强、张德江、刘云山、王岐山、
张高丽等在主席台就座。

上午9时，闭幕会开始。俞正声宣
布，政协第十二届全国委员会第一次会议
应出席委员2237人，实到2170人，符合
法定人数。

会议通过了政协第十二届全国委员
会第一次会议关于常务委员会工作报告
的决议、政协第十二届全国委员会第一次
会议提案审查委员会关于政协十二届一

次会议提案审查情况的报告、政协第十二
届全国委员会第一次会议政治决议。

俞正声在讲话中说，中国人民政治协
商会议第十二届全国委员会第一次会议，
是在全国各族人民深入学习贯彻中共十
八大精神、为全面建成小康社会而努力奋
斗的新形势下召开的。在中共中央、全国
人大常委会、国务院的高度重视和有关部
门的大力支持下，经过全体委员的共同努
力，会议开得很成功，达到了预期目的。

俞正声指出，会议期间，委员们积极
议政建言，提出了许多真知灼见，生动践
行了社会主义协商民主，充分体现了人民
政协的独特优势和作用。团结和民主是
人民政协的两大主题，是人民政协性质的
集中体现。我们要将团结和民主体现到
人民政协工作的各方面，贯穿于人民政协
事业发展的全过程，努力把人民政协建设
成为团结之家、民主之家，永葆人民政协
的蓬勃生机与活力。社会主义协商民主
是我国人民民主的重要形式，要健全社会
主义协商民主制度，充分发挥人民政协作
为协商民主的重要渠道作用。要把人民
政协协商民主纳入社会主义民主政治建
设的总体布局中去谋划、去推进，要切实
增强协商实效，要深入拓展协商民主的形
式，努力构建多层次、全方位协商格局。

俞正声说，政协委员是政协工作的主
体，我们要遵守章程、认真履职，坚持真
理、勇于直言，拒绝冷漠和懈怠；要善于学

习、勤于思考，深入实际、实事求是，力求
客观公正，拒绝浮躁和脱离国情的极端主
张；要遵纪守法、克己奉公，厉行节约、勤
俭办事，拒绝奢靡和一切利用权力或影响
谋取私利的行为。

俞正声说，中共十八大为人民政协指
明了努力方向，人民群众过上美好生活的
愿望给我们履职尽责提出了新的要求。
我们一定不辜负党和人民的重托，继承发
扬人民政协的优良传统，用恪尽职守来诠
释责任，用奋发有为来回应期望，不断把
人民政协事业推向前进。

出席闭幕会的领导同志还有：马凯、
王刚、王兆国、王沪宁、回良玉、刘延东、
刘奇葆、许其亮、孙春兰、孙政才、李建国、
李源潮、汪洋、张春贤、范长龙、孟建柱、
赵乐际、胡春华、栗战书、郭金龙、韩正、
赵洪祝、杨晶、路甬祥、乌云其木格、
华建敏、陈至立、周铁农、司马义�铁力瓦
尔地、蒋树声、陈昌智、严隽琪、桑国卫、
戴秉国、王胜俊、曹建明、廖晖、白立忱、
陈奎元、阿不来提�阿不都热西提、李兆焯、
黄孟复、张梅颖、张榕明、钱运录、孙家正、
李金华、郑万通、厉无畏、陈宗兴、王志珍等。

中共中央、国务院有关部门负责人列席
闭幕会。各国驻华使节应邀旁听闭幕会。

大会在雄壮的国歌声中闭幕。
闭幕会后，胡锦涛、习近平等党和

国家领导人与出席会议的全体政协委员
合影留念。

全国政协十二届一次会议闭幕
胡锦涛习近平吴邦国温家宝贾庆林李克强张德江刘云山王岐山张高丽出席 俞正声发表讲话

本报讯 3月11日，我市召开
国土资源管理工作会议，市委常委、
常务副市长段再青出席会议并讲
话。他强调，国土工作涉及广大群
众的切身利益，事关全市经济社会
的发展大局，做好今年全市国土工
作，要按照“保红线、强保障、促发
展、惠民生”的总体思路，开拓创新，
攻坚克难，不断开创国土资源管理
工作新局面。

段再青指出，去年全市国土资
源管理系统紧紧围绕全市经济社会
发展大局，真抓实干，主动作为，在
争指标、促发展、稳增收、保红线等
方面取得了显著成绩，但面对当前
资源保障和土地保护矛盾加大、土
地权益问题日益突出等复杂的工作
形势，国土资源系统要在全市科学
发展、加快发展的工作大局中找准
定位，切实增强做好国土资源管理

工作的责任感和紧迫感，变压力为
动力，化挑战为机遇，进一步做好国
土资源管理和服务的工作水平。

他要求，全市国土资源系统干
部职工要正确处理保障发展、保资
源、保生态的关系，做到在保护中开
发，在开发中保护，从严监管，提高
国土资源保护水平；要利用秦巴山
区连片扶贫开发等政策，多渠道争
取用地指标；要加强建设用地的预
审管理，凡不符合预审意见或预审
未通过的，不得核准或审批建设项
目；要尽量省地，能用存量的不用增
量，能用差地的不占好地，尽量不占
或少占耕地，非占不可的要严格控
制规模，做到占补平衡；要有效遏制
土地闲置浪费现象，进一步提高土
地利用效率和产出率；要切实做好
地质灾害防治工作，维护好广大群
众切身利益。 （本报记者 谢艳）

本报讯 3月11日，全市春育
春播暨粮经复合现代农业产业基地
建设现场会在大竹县召开。市委常
委、市总工会主席陈中华，副市长王
全兴出席会议并讲话。

会前，与会人员一行前往大竹
县竹北乡王家村参观春耕生产现
场。会上通报了2012年度全市粮油
高产高效创建活动考评结果。综合
考评第一名：大竹县；第二名：达县；
第三名：渠县。单项考评，水稻单产
第一名：达县；玉米单产第一名：宣
汉县；马铃薯单产第一名：万源市；
油菜单产第一名：大竹县；小麦单产

第一名：达县。会上还通报了常年
蔬菜基地建设先进单位名单。

陈中华指出，要从改进工作作风
抓起，集中精力，迅速掀起抓好春耕
生产的热潮；从育苗抓起，用真功夫
抓好高产高效栽培技术落地到位，确
保全年粮食稳定增长，农民持续增
收；从创新机制抓起，下大力气培育
新的经营主体，逐步提高农业生产的
组织化成效；从规划抓起，切实抓好
现代农业产业基地建设，努力实现产
村相融互动，产业连片发展。

（刘达建 张红梅
本报记者 宋龙娟）

我市召开国土资源管理工作会议

粮油高产高效创建考评结果揭晓

本报讯 3月11日下午，市政府与
四川旅游学院在达签订合作框架协议，
市委书记焦伟侠出席签约仪式并讲话。

市委常委、秘书长李天满出席签约
仪式，市委常委、宣传部长邓瑜华主持仪
式，副市长吴应刚代表市政府与四川旅
游学院签订协议。

焦伟侠首先代表市委、市政府和690
万达州人民，向四川旅游学院的领导、专
家、教授对达州经济社会发展的大力支
持表示衷心的感谢。焦伟侠说，达州市
人民政府与四川旅游学院签订合作框架
协议，是我市经济、文化、教育事业发展

中的一件大喜事，对于加快达州人力资
源开发、促进教育事业科学发展，实现地
方与学校双赢，必将产生重要而深远的
意义。

焦伟侠指出，四川旅游学院是全国
唯一一所专门培养旅游、餐饮人才的普
通高校，在烹饪、旅游、食品科学等领域
具有较强的教育教学优势。通过双方合
作，有利于发挥四川旅游学院教育、科
研、人才优势和达州产业资源优势，实现
教育与旅游等产业的紧密结合，促进达
州教育、文化、餐饮、旅游等全面协调可
持续发展，为达州“两化互动、统筹城乡、

产城一体”发展路径提供人才支撑和智
力保障。

焦伟侠希望地方与学校进一步加强
沟通协调，制定详细的操作方案，迅速推
动合作进程。市级相关部门要创造良
好、宽松的政务环境，全力支持四川旅游
学院与达州市企事业单位合作项目的实
施工作，在项目手续办理上，特事特办、
急事急办，简化工作程序，提高工作效
能。

焦伟侠最后表示，相信通过双方共
同努力，地方和学校必将实现优势互补，
互利共赢，达州的人力资源优势必将能

够尽快转化为人才优势，达州的文化教
育等各项事业必将迈上一个新台阶。

四川旅游学院筹建小组组长、四川
烹饪高等专科学校党委书记黄维兵表
示，此次与达州市人民政府签订合作框
架协议，是四川旅游学院建校以来正式
签订的第一个全方位合作协议，对于开
启校市合作具有十分重要的意义。学院
将尽最大的努力，通过全面合作，推动
学校教学改革，为地方输送更多更优秀
的人才，为地方经济社会发展贡献力
量。

（本报记者 罗丹 谢艳）

市政府与四川旅游学院签订合作框架协议
焦伟侠出席签约仪式并讲话

新华社北京 3月 12日电 继
2012年底国务院批复长江、辽河流
域综合规划后，日前，国务院批复了
黄河、淮河、海河、珠江、松花江、太湖
流域综合规划。至此，七大流域综合
规划（修编）全部得到国务院批复。

这是记者近日从水利部获悉
的。近年来，流域经济社会发展新
格局逐步形成，水情工情和河流自
然状况发生显著变化，全面加强流
域综合管理的要求越来越迫切。按
照国务院统一部署，水利部会同国
家发展改革委、国土资源部等10个

部门，组织流域管理机构、有关地
方、科研单位和各方面专家，在开
展大量现状调查评价、专题研究等
基础上，全面完成七大江河流域综
合规划修编工作。

本次七大江河流域综合规划修
编，提出今后一个时期流域治理、开
发与保护的指导思想、基本原则、总
体目标、控制性指标等，统筹处理好
兴利与除害、开发与保护，上下游、左
右岸、干支流等关系，明确了相应工
程布局、主要任务、实施意见和管理
措施，全面提升水利服务经济社会发

展的能力。
七大流域综合规划分别研究制

定了2020年、2030年完善流域防洪
减灾、水资源综合利用、水资源与水
生态环境保护、流域综合管理四大体
系的目标和任务。

此外，各流域分别确定了水生态
环境保护控制性指标，通过实施生态
调度，保障河湖基本生态环境需水要
求。突出实行最严格的水资源管理
制度，确定了流域用水总量控制、用
水效率控制、水功能区限制纳污红线
规划意见。

七大流域综合规划全部得到国务院批复

本报讯 3月12日上午，在大竹县竹阳镇环湖
健身大道旁边，以“共建绿色家园，共促生态文明，
人人行动，共建美丽大竹”为主题的志愿者义务植
树活动正如火如荼地进行。志愿者们挖坑的挖坑、
扶树的扶树、浇水的浇水，一片繁忙的景象。

近年来，大竹县组织志愿者深入平坝山地、溪
河沟谷、社区广场等地大力开展义务植树活动。目
前，该县城区绿地率达28.3%，全县绿化覆盖率达
42%。仅今年 3月 12日，来自全县各行各业的
1000余名志愿者共栽下斑竹、琴丝竹、凤尾竹及垂
柳等4553株。 （王善琳 本报记者 饶春宝）

本报讯 3月6日，记者来到达县麻柳镇走马
梁村，看到麻柳镇的200多名学生、社区干部、机关
干部和当地群众正忙着植树。

记者在现场看到，参加义务植树的所有人员都
热情高涨，整个场面十分火热。麻柳镇初中学生王
旭说，“虽然植树很辛苦很累，但是很有意义，我明
年还要来参加。”62岁的罗大爷是麻柳镇的一名普
通群众，每年的这个时节，他都会和邻居、朋友一起
上山植树。据悉，当天，麻柳镇群众共种下3000余
株千丈树、彩叶杨等树苗。 （本报记者 张泓）

千名志愿者植树植竹

麻柳镇义务植树忙

栽下一棵树 增添一片
3月12日，宣汉县组织县

级机关干部和青年志愿者到笔
架山义务植树，共栽种银杏树
4000余株。图为机关干部植树
的情景。

（本报记者 匡方智 摄）

▲

▲ 3月11日上午，达州化工园区金龙大道两边人头攒动，大
家正在挖坑、栽树、培土、浇水，植树现场热火朝天。图为青年志
愿者们在给新栽植的树木浇水。 （本报记者 谢艳 摄）
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